



Camagüey, 6 nov.- En la provincia de Camagüey se prioriza la aplicación de la ciencia y la innovación como parte de los elementos esenciales que tributan a la estrategia diseñada para impulsar la economía nacional.

Por tal motivo, el polo científico productivo trabaja enfocado en el desarrollo territorial con el propósito de lograr verdaderos sistemas alimentarios locales que contribuyan a la sustitución de importaciones, afirmó Liocha Arias Artilles, delegado del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medioambiente.



Añadió que en esta etapa han tenido un especial seguimiento los estudios relacionados con el desarrollo vacuno, teniendo en cuenta la importancia de la actividad ganadera para la provincia y el país.

El polo científico productivo en Camagüey se vincula con 31 programas de impacto socioeconómico, los cuales tendrán mayor repercusión en la medida en que se implementen los resultados investigativos. **(Texto: Yamylé Fernández) (Fotos: de la autora y archivo)**